

SPLENDID CANADIAN ROCKIES-SUMMER

6 HARI / 5 MALAM ATAU 7 HARI / 6 MALAM

6 HARI / 5 MALAM

13 APR – 30 MAY 2018 & 01 SEP – 13 OCT 2018 : TIBA DI VANCOUVER SETIAP HARI SENIN, SELASA, RABU, JUMAT, SABTU
31 MAY – 31 AUG 2018 : TIBA DI VANCOUVER SETIAP HARI

7 HARI / 6 MALAM

12 APR – 13 OCT 2018 : TIBA DI VANCOUVER SETIAP HARI

KEBERANGKATAN SAMPAI DENGAN 13 OKTOBER 2018

MINIMUM 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH

Mulai dari
IDR 14,605,000

Hari 01: **VANCOUVER**

Setibanya di Vancouver anda akan dijemput oleh perwakilan kami dan diantar menuju hotel untuk beristirahat
Akomodasi : Hampton YVR Airport / Four Point by Sheraton atau setaraf

Hari 02: **VANCOUVER – KAMLOOPS - GOLDEN (MS/MM)**

Hari ini perjalanan anda menuju Kamloops dan sebelum tiba disana anda akan melewati Fraser Valley dan akan mengunjungi / melewati perkebunan ginseng, Last Spike Historic site, Three valley Gap, Glacier National park dan Roger's Pass

Akomodasi : Best Western / Ramada atau setaraf

Hari 03: **GOLDEN – BOW LAKE – COLUMBIA ICEFIELD (ICE EXPLORER & GLACIER SKYWALK) – BANFF (MP/MS)**

Acara hari ini anda akan mengunjungi Rockies Columbi Icefield beserta dengan Ice Explorer & Glacier skywalk dan berhenti di Bow Lake. Perjalanan dilanjutkan untuk mengexplore daerah Banff .

Akomodasi : Elk + Avenue (Ex Banff International) atau setaraf

Hari 04: **BANF - LAKE LOUISE – VERNON / SALMON ARM (MS/MM)**

Pagi Hari merupakan acara bebas bagi anda untuk menikmati keindahan danau lake louise sebelum berangkat menuju Vernon untuk bermalam

Akomodasi : Prestige Hotel / Village Green atau setaraf

Hari 05: **VERNON / SALMON ARM – KELOWNA – VANCOUVER (MP/MS)**

Pagi hari anda akan menuju Honey Bee Farm & Winery, kemudian dilanjutkan menuju Lake Okanagan dimana terkenal dengan Legenda kuno orang Indian setempat dihuni oleh Monster Ogopogo. Perjalanan dilanjutkan kembali ke Vancouver

Akomodasi : Hampton YVR Airport / Four Point by Sheraton atau setaraf

Hari 06: **VANCOUVER – VICTORIA – VANCOUVER**

Acara hari ini akan mengunjungi / melewati Gas Town , Stanley Park & China Town kemudian diantar menuju ke Airport dengan menggunakan shuttle bus dari Hotel

(Penerbangan dari Vancouver harus diatas jam 15:00)

Bagi anda yang tour 7 hari di pagi hari anda akan diajak menuju Victoria by feri melalui Gulf Islands dan masuk ke Butchart Gardens untuk menjelajahi Inner Harbor sebelum ditransfer kembali ke Vancouver.

Akomodasi : Hampton YVR Airport / Four Point by Sheraton atau setaraf

Hari 07: **VANCOUVER – AIRPORT**

Acara hari ini akan mengunjungi / melewati Gas Town , Stanley Park & China Town kemudian diantar menuju ke Airport untuk penerbangan kembali dengan menggunakan shuttle bus dari Hotel

(Penerbangan dari Vancouver harus diatas jam 15:00)

BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH (IDR) X 1000

DAY	HOTEL	SINGLE	TWIN	ORANG KE 3 & 4
6	HAMPTON YVR AIRPORT atau setaraf	IDR 21,920	IDR 14,605	IDR 8,865
	FOUR POINTS SHERATON atau setaraf	IDR 24,520	IDR 16,070	
7	HAMPTON YVR AIRPORT atau setaraf	IDR 25,500	IDR 17,595	IDR 10,700
	FOUR POINTS SHERATON atau setaraf	IDR 29,945	IDR 20,195	

BIAYA SUDAH TERMASUK:	BIAYA BELUM TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - 6 malam atau 5 malam Akomodasi - Penjemputan dari Airport - Hotel - Airport (Seat in Coach) - Tour sesuai jadwal acara - Guide berbahasa utama Mandarin dan English - Kendaraan ber-AC 	<ul style="list-style-type: none"> - Tiket pesawat pergi dan pulang - Airport Taxes and Fuel surcharge - Biaya pengeluaran pribadi seperti laundry, minibar, biaya tour tambahan - Asuransi perjalanan - Tipping 6D: Guide 45 CAD/Driver 15 CAD Tipping 7D: Guide 53 CAD/Driver 18 CAD (Dibayarkan langsung di Negara tujuan dengan mata uang Negara masing masing) - Biaya Tambahan pada saat convention, exhibition, festival, dan high season - Surcharge/ Tambahan Biaya early or late arrival and departure (17:00-08:30)

SYARAT DAN KONDISI :

- Minimum jumlah peserta adalah 2 orang dengan keberangkatan dan kepulangan yang bersamaan.
- Jika Total Peserta kurang dari 20 Orang, maka Tour tidak bisa dijalankan.
- Setiap Orang hanya diperbolehkan membawa satu bagasi dan satu hand carry.
- CAD = Canadian Dollar.
- MP/MS/MM = Makan Pagi/ Makan Siang/ Makan Malam.
- Pemesanan paling lambat lebih dari 30 hari kerja sebelum keberangkatan.
- Harga Single Supplement adalah harga untuk orang ke tiga (3) yang menggunakan 1 kamar sendiri.
- Paket tour yang tidak dipergunakan sama sekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali).
- Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan Seat In Coach (bergabung dengan peserta lain).
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu - waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
- Harga diatas dapat berubah sewaktu - waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.